



Ehingen im Dezember 23

Liebe Eltern,

kaum zu glauben, aber wir nähern uns Weihnachten und dem Jahresende in großen Schritten. Aus zeitlichen- und personellen Gründen konnten wir leider im neuen Schuljahr Jahr keinen Elternabend mehr anbieten, und dieser wird erst im neuen Jahr stattfinden. Deswegen möchte ich an dieser Stelle das Wichtigste aus der der letzten Zeit kurz reflektieren.

Unsere Fusion Ehingen/Wittelshofen besteht nun schon seit fast einem Vierteljahr, die Kinder haben Übergänge bewältigt, sich ganz gut eingelebt und wir sind zu einer frohen und munteren Gruppe zusammengewachsen. Von den Kindern haben wir in unseren wöchentlichen Zusammenkünften positives Feed-back bekommen, das macht uns sehr froh und auch ein wenig stolz. Die Abläufe funktionieren auch gut, dank guter Organisation und Zusammenarbeit mit Schule, Betreuung und allen anderen Dienstleistern rund um den offenen Ganzttag. Das Essen schmeckt, wenn es auch hin und wieder manchen Kindern als „zu gesund“ erscheint. Die Bestellung zwischen vegetarisch und Fleisch wird gerne angenommen.

Die Hausaufgabenzeit ist, wie immer, die größte Herausforderung für alle Beteiligten. Als zeitliche Herausforderung empfinden wir, dass eine größere Gruppe der Wittelshofener an zwei Tagen (Dienstag und Donnerstag) erst ca. 13:20 zum Mittagessen kommt, dementsprechend schiebt sich alles etwas nach hinten. Jedoch erleben wir den Großteil der Kinder als motiviert und willens ihre Hausaufgaben in ihrer eigenen Geschwindigkeit und gemäß ihres Könnens zu erledigen. Wir bemühen uns stets, den Kindern gerecht zu werden und um regelmäßige Absprachen mit den Lehrerinnen.

Die Zeit nach der Schule und der Hausaufgabe dient der Entspannung. Die Kinder haben freie Wahl was, wo und mit wem sie spielen möchten oder sie können Angebote der Betreuerinnen wahrnehmen.

Die kommende Adventszeit werden wir, wenn es die personelle Situation erlaubt, mit Weihnachtsbasteleien und Plätzchen backen gestalten. Den Abschluss der Adventszeit soll

**am Donnerstag den 21.12. die gemeinsame Weihnachtsfeier  
mit den Kindern bilden.**

Wir werden uns, unter anderem, die selbst gebackenen Plätzchen schmecken lassen und es wird ein Geschenk für die gesamte Gruppe geben. An diesem Tag endet für alle Kinder des offenen Ganztages der Unterricht bereits nach der 4. Schulstunde, damit uns genügend Zeit zum feiern bleibt. Der Tag endet wie gewohnt um 16:00.

Falls Sie Fragen an uns haben sollten, so können Sie uns jederzeit gerne eine Mail schreiben oder (am besten von 14:15 h bis 15:45 h) in der Schule in Ehingen anrufen.

Wir wünschen Ihnen friedvolle Weihnachten im Kreise Ihrer Lieben und einen guten Rutsch ins Neue Jahr!

Ihre Simone Häfner mit dem Team vom offenen Ganzttag